

# Cátedra de Teología

#### Nombramientos

A propuesta del Rector de la Facultad de Teología, la Rectora de la Universidad de Granada ha nombrado Director de la Cátedra al Prof. Ildefonso Camacho, con efectos de 1 de diciembre de 2015.

Con esa misma fecha y previo acuerdo con el Rector de la Facultad de Teología, la Rectora de la Universidad de Granada ha nombrado como miembros del Consejo de la Cátedra a los profesores:

- María del Mar Abad Grau, Profesora Titular del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos.
- José Serafín Béjar Bacas, Profesor de Teología Sistemática en la Facultad de Teología.
- Vicente Crespo Ferrer, Catedrático de Histología.
- María Teresa González Muñoz, Catedrática de Microbiología.
- José Hernández Martínez, Profesor de Teología Sistemática en la Facultad de Teología.
- María Dolores Suárez Ortega, Catedrática de Bioquímica y Biología Molecular.
- Pío Tudela Garmendia, Catedrático de Psicología Experimental.

En la primera reunión del Consejo fue elegida Secretaria de la Cátedra la Profesora María del Mar Abad Grau.

#### Sesión inaugural

El día 11 de noviembre de 2015 tuvo lugar la conferencia con la que inauguraba sus actividades este curso la Cátedra de Teología de la Universidad de Granada. El tema fue: "Laudato si': ¿sólo ecología?". La conferencia estuvo a cargo de Ildefonso Camacho, profesor emérito de la Facultad de Teología de Granada. El acto se celebró en la Facultad de Ciencias a las 19:30 horas.

### Ciclos y conferencias durante el curso 2015-2016

Ciclo "Sobre el cuidado de la casa común. La encíclica del papa Francisco"

Como continuación de la conferencia inaugural, este ciclo se desarrolló a lo largo del segundo cuatrimestre del curso. Estuvo compuesto por dos conferencias, que se celebraron en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias:

- Miércoles 2 de marzo: "Laudato si' leída por un experto en economía" (Prof. Miguel Ángel García Rubio, Departamento Economía Aplicada de la UGR).
- Miércoles 16 de marzo: "Laudato si' leída por un experto en ecología" (Prof. Luis Cruz Pizarro, Departamento de Ecología).

## Conferencia sobre un nuevo documento del papa Francisco

Con el deseo de hacerse eco de la reciente publicación de un nuevo documento del papa Francisco (*Amoris laetitia*) y ofrecer una primera lectura del mismo, la Cátedra de Teología organizó la presentación del mismo: "Un nuevo documento del papa Francisco sobre el amor en la familia: ¿continuidad? ¿novedad?". La presentación corrió a cargo de los Profesores Ildefonso Camacho y José Hernández, de la Facultad de Teología de Granada.

## Ciclo "La misericordia"

Con este nuevo ciclo se quiso responder a la convocatoria de un Año jubilar de la misericordia convocado por el papa Francisco. Las conferencias se celebraron en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias:

- Miércoles 27 de abril: "La misericordia pensada: ¿cómo la entiende la teología?" (Juan Pablo García Maestro, trinitario y profesor de la Universidad Pontificia de Salamanca).
- Miércoles 11 de mayo: "La misericordia vivida: su aplicación en la acogida y atención a inmigrantes y refugiados" (Esteban Velázquez, jesuita que ha trabajado con los emigrantes en Nador, Marruecos).